

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

El desafío de avanzar: ¿Puede la sociedad dar un paso al frente?

Sociedad



Publicada el: 08/11/24	Visitas: 157
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 154	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/el-desafio-de-avanzar-puede-la-sociedad-dar-un-paso-a l-frente_7503.php



Sociedad

El desafío de avanzar: ¿Puede la sociedad dar un paso al frente?

El reto de progresar: ¿Estamos listos para que la sociedad avance juntos?

Análisis electoral: Propuestas y tensiones en el panorama político uruguayo

Por Pablo Vela Tras el escrutinio, los números comienzan a

mostrar una ampliación en la ventaja de la Coalición Republicana

sobre la coalición de izquierda. En medio de este contexto, ya han comenzado a surgir mensajes

dirigidos a captar votos de diferentes sectores políticos. El candidato de la Coalición Republicana ha manifestado su intención de convocar a la senadora electa y médico pediatra.

María Cristina Lustemberg Haro, para abordar temas relacionados con la primera infancia y sus necesidades, dentro del marco del COMPROMISO PAÍS IÍ.

Su propuesta refleja un enfoque en las necesidades del país por

encima de las diferencias políticas.

Sin embargo, la respuesta del Frente Amplio ha sido crítica, acusando al candidato Alvaro Delgado de demagogia y dejando en evidencia su negativa a colaborar en un futuro gobierno de la Coalición Republicana.

Esta actitud plantea interrogantes sobre el compromiso real con el bienestar nacional, cuando se priorizan las banderas políticas por

encima de la coopéración en áreas críticas. En un escenario paralelo, el intendente Yamandú Orsi destaca como conquistas los apoyos de una pre candidata presidencial colorada, cuyo respaldo áún no se ha concretado públicamente, pero que anteriormente había expresado opiniones muy negativas sobre el Frente Amplio

La situación de Zaida González Legnani genera dudas sobre la seriedad de estas alianzas y el verďadero valor de esos apoyos en

el actual contexto político. Asimismo, el asesor del Partido Nacional en seguridad ha mostrado actitudes contradictorias al criticar al Frente Amplio en el pasado, mientras se prepara para compartir mesa de trabajo con guienes antes repudiaba.

Víctor Bjorgan Barrios se encontrará ahora con grupos que integran a destacados miembros del FA, generando cuestionamientos sobre la genuinidad de su compromiso con la

seguridad pública.

A nivel de propuestas, la Coalición Republicana está enfocándose en la creación de oportunidades laborales en el campo y la horticultura, así como en la necesidad de fortalecer la educación y abordar la problemática de la seguridad de manera contundente. En contraposición, las críticas hacia el Frente Amplio resaltan lo que consideran vacíos en sus discursos: promesas incumplidas y falta de medidas concretas, recordando además un tiempo complicado marcado por la pandemia de COVID-19 y su impacto en diversas áreas sociales.

En resumen, el camino hacia las elecciones de 2025 está lleno de

tensiones y desafíos. A medida que avanza la campaña, se espera que el electorado valore no solo las propuestas, sino también la capacidad de lograr

consensos en pro del desarrollo del país.

Como ciudadano, mi deseo es seguir avanzando y depositar mi confianza en la Coalición Republicana, con la convicción de que figuras como Gustavo Zubía, Andrés Ójeda y Robert Silva serán esenciales para garantizar el cumplimiento de lo prometido.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



El desafio de avanzar puede la sociedad dar un paso al frente

Tags

abordar, republicana, tensiones, seguridad, estamos, candidato, compromiso, necesidades, propuestas, nacional, progresar, contexto

Noticias relacionadas

- Álvaro Delgado instó a "atreverse a soñar" y a optar por la continuidad para avanzar en el trabajo conjunto
- Delgado criticó al Frente Amplio: "No he observado propuestas concretas de la oposición, y ni siquiera se ha presentado un programa
- Manini Ríos: "Se desestima o se busca restar importancia al valioso

- aporte de Cabildo Abierto, que ha sido sumamente enriquecedor
- 4.7 * Manuel Ríos resalta el papel fundamental de la Liga como un motor que "se alimenta de las necesidades y del dedicación de cada uno"
- 4.6 * Ripoll expresa su desconcierto y preocupación al señalar que en 48 propuestas, ninguna aborda la discapacidad ni la inclusión
- 4.4 * Bienestar Animal en la Agenda Electoral: Gonzalo Martínez revela sus innovadoras propuestas
- 4.3 * Gabriel Gurméndez advierte: este domingo "es crucial para el futuro de nuestra nación"
- 4.6 * Pronunciamiento de la coalición republicana en nuestra comunidad
- 4.7 * Guido Manini Ríos reafirma su confianza en que Cabildo Abierto sostendrá el apoyo de su electorado del 2019
- 4.0 * Pedro Sánchez se reunió con Edmundo González Urrutia y destacó el firme "compromiso humanitario" hacia el pueblo venezolano

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024